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Le féminin des noms

• Pour former le féminin des noms, en général, on ajoute un -e à la fin 
du mot : un ami → une amie.
• Certains noms ne changent pas au féminin.
Exemple : un photographe → une photographe.
• Les noms en -teur font leur féminin en -trice.
Exemple : un spectateur → une spectatrice.
• Les noms en -eur font leur féminin en -euse.
Exemple : un danseur → une danseuse.
• Les noms en -er font leur féminin en -ère.
Exemple : un caissier → une caissière.
• Certains noms doublent leur consonne finale.
Exemple : un musicien → une musicienne.
• Certains noms sont totalement différents.
Exemple : un homme → une femme.

Mots à apprendre pour la dictée
Le Lac des cygnes

noms

le roi/la reine, le fils/la fille, un homme/une femme, le prince/
la princesse, le lac, le cygne, le magicien/la magicienne, 
le prisonnier/la prisonnière, le soleil, le bal, un sortilège, le sorcier/
la sorcière, l’ensorceleur/l’ensorceleuse, l’apparence, une victime, 
la colère, le séducteur/la séductrice, l’étranger/l’étrangère

verbes demander, se promener, se présenter, délivrer, accepter, 
comprendre, épouser

adjectifs 
et participes 

passés
désespéré, jeune, terrible, transformé, accompagné, victime

mots 
invariables au-dessus, en fait, lors, quand

une 
photographe

une spectatrice

une 
danseuse

une 
musicienne
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